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気仙沼支援
最新情報!!

5月度の義援金は気仙沼リトルリーグに寄付させて頂きました。

走り続けて
スリーピース５周年
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スリーピースは2012年 6月で 5周年となります。
会員の皆様方に支えられ、ここまで成長することができました。
弊社設立から今までの5年間の歩みを振り返ってみましょう。

2007年６月	 宮城県仙台市に本社株式会社スリーピース設立
2007年７月	 本社横にスリーピース仙台サロン開設
2007年８月	 一般消費者1,000人対象でフコイダンDX社会実験開始
2008年１月	 会報誌「サプライズ・レター」創刊
2008年３月	 フコイダンDX社会実験終了、リピート率87％！
	 	 スリーピース独自のダイレクト方式（ピースネットワーク流通）	
	 	 社会実験開始
2008年８月	 資本金増資（333万円から1,000万円へ）
2008年12月	 宮城県気仙沼市に気仙沼出荷センター設立
2009年７月	 仙台市青葉区花京院へ本社・サロン移転
2010年６月	 株式会社スリーピース設立3周年
2010年７月	 クロネコヤマト電子マネーサービス開始
2011年３月	 GMP製品マーク取得
2011年７月	 東日本大震災復興プロジェクト始動
2011年８月	 会報誌「サプライズ・レター」から「気仙沼だより」へ改編
2012年４月	 国立広島大学によるフコイダンDX臨床試験終了
2012年６月	 株式会社スリーピース設立５周年
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★セミナー情報は
会員専用ページか
ら最新セミナー情
報をご覧頂けます
よう是非
ご利用下
さいませ!!

セミナー情報

６月６月

☆６月17日（日）
大阪府大阪市
ニューオータニ大阪
B1階コスモスの間
13：30～15：30

☆６月18日（月）
愛知県岡崎市
Libra（りぶら）
岡崎市図書館交流プラザ
13：30～15：00

☆６月19日（火）
徳島県徳島市
徳島市渭北
コミュニティセンター
13：00～17：00

りも若く見えると思います。フコイダンDXを飲み始めてお肌の調子
も良くなったのがわかります。また、それまでは便秘で薬を服用して
いた様子でしたが、今では改善したと聞きとても嬉しく思います。
●では、茂森様にご質問いたします。それでは、茂森様から見て、片
島様は同じ年代の方と比べて、どのように感じますか？
茂森　片島さんは同じ年代の方の中でだんとつ綺麗です。
全体の印象として、お肌がとてもお綺麗で、くすみがなく
透明感があり、キメが細やかで、本当にお綺麗です。
●今後、フコイダンDXをどのような
方々に勧めていきたいと思っておりますか？
片島　今ご自分は健康だと思っている方に飲んで頂きたいと思いま
す。病気になったり体調を崩してからでは手遅れなことが多かった
り、時間もお金も無駄にかかってしまいます。健康なうちにフコイダ
ンDXのような安全で良質な健康食品でその健康を維持していくこと
こそがとても大切なことだと思います。また、私自信の経験から冷え
性の方や花粉症の方にもぜひ飲んでみて頂きたいと思います。
茂森　いろいろな体調の変化を感じることができるので、まず旦那
や妹に勧めました。大事な人達が病気をされたり、心身の不調があ
るなどを聞くと、フコイダンDXをお勧めしたいと思います。
●弊社スリーピース、フコイダンDXの魅力をお聞かせください。
片島　最近注目されている血液の質や血流に何年も前から着目して
製品作りをして来られたことはすごいことだと思います。
朝起きてすぐに3粒から4粒飲むだけでいいという手軽さに魅力を感
じます。これなら飲み忘れがないですね！
茂森　今までいろいろなサプリメントを飲んでいましたが、どれも続
かず、多くの種類に手をつけていました。フコイダンDXと出会い、飲
み続け、体調の変化を自分でも
感じてからは、他のサプリメン
トには全く目が行かないように
なりました。「これさえあれば
大丈夫！」と言った感じです。
●フコイダンDXを飲み始めた
ばかりの会員様へメッセージ
をお願いいたします。
片島　定期的に体温を計って
自分の健康や体調に興味を持
ち、フコイダンDXを飲むよう
にされたらと思います。血流
がよくなったり、体温が上がる
と様々な良いことが起こります
よ!!
茂森　とにかく続けて飲んでみ
て下さい。これまでの飲んでい
た他のサプリメントとは違うと
いうことが分かります。

●こんにちは。でははじめにお二人がスリーピースと出会ったきっか
けからお願いします。
片島　親友から血流が良く
なるから飲んでみたら、と勧
められました。また、成分も
体に良いのに継続して摂取
することが難しいものばかり
だったので、あれこれ沢山の
健康食品を飲むよりは良さ
そうだなと思い、すぐ飲んで
試してみようと思いました。
直感で決めた感じです(笑)
茂森　片島さんからフコイ
ダンDXを勧められました。
片島さんが1年くらい飲み続
けていろいろなよい体調の
変化があり、実体験をした後に体調の変化を詳しく聞いて、「私も試
しに飲んでみたい！」と思い、飲み始めました。
●それでは、フコイダンDXを飲み始めてから、生活・体調などでな
にか変化はございましたか？
片島　実は特に期待していた訳ではなかったですし、すぐに体感はあ
りませんでした。
3ケ月ほど飲んだ頃、花粉症の症状が出ていないことに気付き驚きま
した。それまではひどい花粉症で春と秋には辛い思いを何年もして
きましたから、これほど嬉しいことはありませんでした。今年のように
花粉の飛散量が多い年は多めに飲んで対処しています。
お肌の調子もとても良くなり、くすみもなくなりました。高級化粧品な
どいっさい使っていませんよ！
毎年暑くなると夏痩せをして疲れを感じ易かったのですが、飲み始め
た年から夏バテすることなく、疲れも感じずに過ごせています。忙し
い一日や時期に疲れを感じることがあっても、翌日にその疲れが残
ることがなくなりました。以前から健康には人一倍気を遣ってきたつ
もりでしたが、年々疲れ易くなり始めていた頃でしたから、その変化
には驚きと喜びを感じました。
また、冷え性で寒がりで、冬はタートルの洋服を着ない日は無かった
のですが、今では冬でもブラウスを着られるようになりました。春先
はまだ肌寒さが残る早い時期から素足でサンダルを履いても大丈夫
になりました。仕事柄真冬の寒いうちから春物を着なければいけな
いので、冷え性が改善したことはとても有難いことです。
茂森　以前は便秘に悩まされていたのですが、飲み続けてしばらくし
てから便秘がなくなりました。
また、以前は毎年夏になると、背中に吹き出物、にきびが出て困って
いました。しかし、飲み始めて3ケ月くらいであまり目立たなくなり、今
ではお肌がつるつるで、綺麗になりました。
●こちらは片島様にご質問いたします。片島様から見て、茂森様は
同じ年代の方と比べて、どのように感じますか？
片島　茂森さんは私より10歳近く年下ですが、彼女の同年代の方よ

体温が上がれば運気が上がる

会員様対談


